

IRUN / La biblioteca acoge desde hoy varias sesiones de cuenta cuentos Kamishibai

IRUN. DV. La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia, situada en la calle Mayor, acogerá desde hoy y hasta el próximo viernes, día 17, varias sesiones de cuenta cuentos Kamishibai. Coincidiendo con las vacaciones escolares, la biblioteca ha organizado para todas las mañanas, a partir de las once, esta actividad que tiene su origen en Japón.

Las sesiones, orientadas a los usuarios más jóvenes de Ikust-Alaia, están dirigidas por el propio personal de la biblioteca.

El término Kamishibai significa, literalmente, drama de papel en japonés. La técnica de contar cuentos nipona se creó en los templos budistas durante el siglo XII. Los monjes utilizaban emaki, pergaminos que contienen imágenes con texto, para combinar historias con enseñanzas morales dirigidas a personas analfabetas.

El kamishibai está formado por un conjunto de láminas que tienen un dibujo en una cara y texto en la otra. Su contenido, generalmente en forma narrativa, puede referirse a un cuento o a algún contenido de aprendizaje. La lectura del kamishibai se realiza colocando las láminas en orden sobre un soporte de tres puertas y éstas se deslizan una tras otra mientras se lee el texto.

Los relatos de Ikust-Alaia serán contados tanto en castellano como en euskera a niños de entre cuatro y seis años.